
  
    

 

 

  

 

 

  
 

 
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 
 

本日の出席報告    
寄付金 ニコニコ 

米山記念

奨学会 

ロータリー 

財団 

東南 

育英会 
会員総数 39名  出席者 出席率 

出席免除会員 2名 8/2 21名 56.76 % 累 計 413,570 15,000 23,000 0 

 

① 先日から、和歌山でも手抜き工事の件で大きな問題になっています。 

② 昨日は、沖縄でも台風の影響で大変なことになっています。 

③ ８月は会員増強・新クラブ結成推進月間です。 

会員増強委員長 吉田さん宜しくお願い致します。 

④ 木潮会 8 月 28 日（月）坂本幹事・小林会報委員長と一緒に参加します。 

⑤ 9 月 20 日（水）熊本東南ロータリーの会員様が 40 周年記念の告知に来ら 

れます。会員の皆様、例会に出席お願い致します。 
 

暑い日には、じわじわと汗をかいていきますので、運動をしていなくても、 

また体の活動量にかかわらず、こまめに水分を補給しましょう。 
 

【４回】 

《  会長挨拶  》  塩﨑和仁会長

先週例会報告 会場監督  中岡隆文 

和歌山東南ロータリークラブ

 

① 1 件事務局に届いておりますので、各テーブルに一部置いています。 

ご一読頂き､御入用の方はお持ち帰り下さい。  

    ・2023-2024 年度 月信８月号  

② 明日 8 月 3 日(木) 和歌山県知事 14:30～､和歌山市長 15:30～の表敬訪問を 

和歌山市内 9RC 会長･幹事で行います。出席者は塩﨑会長、幹事の私です。 

③ ロータリーレート ８月は１＄＝141 円です。 

④ 地区からのお知らせ「Rotary E-Club Sunrise of Japan」が 6月 30 日付で 

国際ロータリーから脱会されました。地区内のクラブ数は 64 クラブとなり 

ました。 

⑤ 来週 9 日(水)の例会は祝日週(山の日)休会、再来週 16 日(水)例会はお盆休会です。 

次回の例会 23 日(水) ガバナーエレクト卓話、例会終了後、島村ガバナー補佐を迎えてのクラブ 

協議会です。 

⑥ 本日例会終了後､定例理事会を開催致します。役員･理事の皆様、宜しくお願い致します。 

   
 

《  幹事報告  》  坂本武司幹事



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

塩﨑君：溝落さん 先日はお世話になりました。 

塩﨑君：クラブフォーラム 吉田委員長 宜しくお願いします。 

坂本君：溝落さん ありがとうございました。 

溝落君：産婦人科にて第 6 回ワクチン接種。 

小林君：溝落副会長、先日の 30 年物ごちそうさまでした。 

奥村(真)君：溝落さん、先日はありがとうございました。 

又、オリエンテーションありがとうございました。 

新会員のオリエンテーション：残金です。 

新会員のオリエンテーション 2 次会：残金です。 

本人お誕生日お祝い：溝落君、土屋君。 

配偶者お誕生日お祝い：登立君 家内への誕生日お祝いありがとうございます(^^) 

皆出席会員表彰：鯵坂会員･土屋会員･寺下会員･吉田会員 
 

 

 

 

吉田君：物故会員追悼､いつまでもお世話かけます。宜しく。 
 

 

《  ニコニコ箱報告  》  溝落和作副会長

《  米山記念奨学会  》  
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「 物故会員追悼 」 
北原多喜雄様 宮田高志様 道本雅次様 宇都宮綱久様 萩原重太郎様 岩橋東太郎様  

稲葉貫随様 柏井良夫様 吉田芳夫様 笠野徳雄様 鈴木好一様 宇都宮晴久様 森川 登様 

寺口克巳様 嶋倉周一郎様 三宅一郎様 山田恵太郎様  塩崎和利様 松本英一様 

浜田亀雄様 藤井正治様 安村 毅様 土井 潔様  南  宥様 井畑順三様 山田 剛弘様 

中村美之様 前田孝道様 宇治田堅三様 籠田 弘様 山本唯二様 
 
 

♬おめでとうございます。



 

 

「 委 員 会 報 告 」 
 

ロータリー情報･規定委員会 山田さち子委員長  

 

第１回 IDM テーマについて「 ファイヤーサイドミーティング」 

  ～食事をしながらお酒を飲みながら、各会員様の思いを自由にお話しくださ 

い。自由討論会 その中で気になる議題が上がりましたら、また次回のテーマ 

といたします～ 

 

 

 

 
 

地区立法案検討会報告 選挙人 土屋一博会員 
 

7 月 30 日開催の立法案検討会における議案１-５、承認されました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さまこんばんは、本日は増強フォーラムということですが、どうするか

地区の方に依頼したのですが、お引き受けできないという返事でして、冷た

いですよね。まぁしかしいつもなんとなくな形で終わってしまったように記

憶しています。じゃあ自分でやるしかないかと。30 分長いようですが、ど

うぞよろしくお願いします。 

前年度、そして今年度、皆さまもご存知のように3 名・3 名で計6 名の新

入会員様の入会となりまして、今年度は計39 名でのスタートとなりまし

た。山田前会員増強委員長等の頑張りが大きかったとは思いますが、また皆

さまの協力と、一つになって取り組んだおかげだと感じています。 

これをなんとか40 名の大台に乗せたいと、そして40 名半ばくらいまでは持

っていけたらと考えていますが、そうするためにはクラブとしてどういう取り組みかたがよいのか。

外から見て東南ロータリークラブが魅力あるクラブとして映っているのか、入ってみたいクラブに映

っているのか、会員を増やすことが当然大事なのですが、事業として何をやっているか、また皆さま

が日常的に何に取り組んでいるか。だから何か特徴のあるクラブ活動、今している東南育英会・少年

野球東支部への支援等、もう2、3 個継続事業として何かしていきたいと思います。例えば鰺坂様が地

区で取り組んだローターアクト委員会の取り組みもコロナ禍で廃れてしまったようですが、今一度取

り組み直したいなと考えています。そして塩﨑様が青少年短期交換留学生派遣並びに受入、米山奨学

生（受入）等も何かもう少し活力のあるクラブとして活発に取り組んだら良いように感じます。 

そういうことを以てしてもやはりクラブ会期50 名くらいは必要になってくると思います。 

新しく入会した会員様が当クラブ内で楽しく有意義に過ごして頂けるか、そこもまた大事なことだ

と思われます。年寄りが少なくなってゆき、若手がそれなりに増えていく、自然な流れだと思いま

す。今三つくらいの方法で増強を図っていきたいと考えています。 

一つは前回よりお伺いしている方々で、すぐに入会してくれるかはわかりませんが継続している方 

に再度お会いしていきたいと、残っている人々はありますがすぐには難しいかなぁと思います。 

 

クラブフォーラム 会員増強 (職業分類･選考担当 )委員会   吉田  遼委員長  



 

二つめは新しく入会いただいた6 名の方に、是非新しい友人を紹介いただきたいと思っています。 

ご一緒に同じクラブに入れたら楽しいよと思われる方を紹介いただきたいと。アプローチはよかった 

ら増強委員会の方で行っても良いと思います。用紙はテーブルに置いてありますので、1～2 名のお名 

前を記入下さい。よろしくお願いします。 

三つめは以前からの土屋会員から勝手に推薦、これもなかなか今回効果があったようで、土屋様、 

谷口様等の推薦が実を結んだようで効果に繋がっていますので、これも用紙をテーブルへ置いてあり 

ます。これは会員様に是非書いていただきたいです。これも増強委員会の方からアプローチを行いま 

すので、よろしくお願いします。 

それとまた、元会員や亡くなった会員様のご子息への入会の勧めも考えています。 

和歌山東南ロータリー39 名、そんなに悪い数字ではないようですね。まぁしかしなにか実業をするに 

しても、また、記念例会等にしても、45～50 名の会員団体がバランスが良いように感じます。 

そこまで持っていけるよう、皆さまと力を合わせていきたいと思いますのでよろしくお願いします。 

以上です。 
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「和歌山県知事、和歌山市長表敬訪問」  和歌山市内９RC 会長･幹事  

 日時： 2023 年 8 月 3 日 (木 )  和歌山県知事室 14 :30～、和歌山市役所庁議室 15 :20～  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・開会点鐘 塩﨑会長  ･ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 四つのテスト ・出席報告(会場監督)  ・ニコニコ箱(寄付金) 

報告  ・委員会報告  ・「 行 事 」 ガバナーエレクトの卓話 ガバナーエレクト 野村壮吾様 

・閉会点鐘 塩﨑会長   [例会終了後、島村ガバナー補佐を迎えてのクラブ協議会] 

 

2023年 8月 23日(水

「 2022-2023 年度市内９RC 会長幹事会  新現合同引継ぎ会ならび懇親会」  

日時： 2023 年 6 月 21 日 (水 )  18:30～、ﾀﾞｲﾜﾛｲﾈｯﾄﾎﾃﾙ和歌山  

司会進行 ホストクラブ 

中ＲＣ 戎幹事 

開会ご挨拶 ホストクラブ 

中ＲＣ 宮本会長 


